
                 

     
    
 

 

                   

   

 

　５月１２日（土）午後１時30分より汐見台会館扇の間に於いて平成３０年度汐見台自治会連合会定期総会が開催さ

れました。開会の前に総会成立の確認報告（総数５３名、うち出席人数２３名、委任状２０名）があり連合会規約の

規定により総会の成立を確認した。議長に西塚昌弘氏（ジェイパークヒルズ上大岡自治会）、書記に大和田郁氏（グラ

ンノア汐見台）、慣例により事務局より高原絵理氏が選出され、事前に回覧された『平成３０年度汐見台自治会連合会

総会資料』に基づき、代議員（自治会長）、行政部会、部会、の出席により議事が進行されました。

	 （１） 第 357 号	 汐見台自治会連合会だより	 2018 年 （平成 30 年） 7 月 1日	 （4） 第 357 号	 汐見台自治会連合会だより	 2018 年 （平成 30 年） 7 月 1日

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

会　長

岡　道子

会　計
地域環境委員会

廣山 真

監　事

中島 泰治
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発行：汐見台自治会連合会事務局(火～土 10時～15時)汐見台福祉センター内 ＴＥＬ・ＦＡＸ７５４－５２８１ 
 

 

６月役員定例会の審議事項 

事務局備品購入について

その他

６月の活動報告

地域環境委員会 
● 水 寮のフェンス工事に関する問い合わせ

● 木 防犯灯新設申請

● 木 テニスコート防犯灯新設に関する説明

● 水 丁目道路標識破損を警察へ連絡

● 木 屏風ヶ浦階段脇の雑草の対応を公社に依頼

● 火 公社と案内看板移管に関する協議

● 金 浜小スクールゾーン対策協議会出席

コミュニケーション委員会 

● 金 連合会だより ３５６号発行

● 金 ３５７号について亜細亜印刷と打ち合わせ

● 水 ３５７号初校

● 月 ３５７号二校

● 木 ３５７号納品

＊３５７号発行に伴う編集会議・取材・原稿依頼・校正

＊３５８号（ 月 日発行）からは回覧になります

地域連絡協議委員会 
● 土 自治会長会議

● 敬老の日のお祝いの品を選定中

子どもはぐくみ委員会 
● 土 子どもはぐくみ委員会 時より開催、その後エコ・パトロール

● 土 ホタル観賞会（天候にも恵まれ大勢参加してくださり、ホタル

も数は去年ほど多くはいなかったけれど、広範囲に出ていました）

行事委員会 
● 土 第 回夏まつり実行委員会開催

● 土 第 回健民祭実行委員会開催

防災・防犯委員会 
青色回転灯装備車夜間パトロール

● 土 ～ 実施

● 土 ～ 実施

徒歩夜間パトロール

● 土 ～ 実施

● 土 ～ 予定

● 土 ～ 、 会議室にて、第 回防災・防犯委員会開催

名参加。初めて参加の方が多かった。防災資機材訓練の要望多。

拠点防災運営委員会と本防災・防犯委員会の組織が分かりづらいとの意見

が多数→要検討

スイッチ ON磯子汐見台地区推進委員会(特別委員会) 
● 土 集合住宅における救命・救急・救出法講習会

参加者：一般参加者 人、区役所 人、消防署 人、

スイッチＯＮ委員等 人、計 人

福祉実行委員会 
● 木 定例会

・「汐見台ふれあい寄席」について最終打合せ

・ 火 午前に実施予定の「アロマ講習会」について最終打合せ

・ 土 実施予定の「ふれあい昼食会」についてアトラクション決め

・ 火 午前実施予定の「薬膳・秋」について

・ 火 午後実施予定の「口腔ケア講習会」について

・中高年の健康作り体操について 他

次回定例会は 木 ～

● 金 中高年の健康作り体操 人

● 木 うたの広場 人

● 金 いそごあかちゃん教室 組 人

● 土 午後 寄席前日準備

● 日 汐見台ふれあい寄席実施

丁目 人、 丁目 人、 丁目 人

区 人、社協 人、ケアプラ 人、スタッフ 人、にぎわい座 人

● 金 中高年の健康作り体操 人

● 金 評議員会

● 土 連合会役員会

● 土 コスモスミーティング

● 木 社協分科会

まちづくり特別委員会 
● 金 「コスモスミーティングのご案内と要望・提案の募集」を

全戸配布。要望・提案は でも受け付けることとした

● 土 ・ （火） 委員会開催

１．コスモスミーティング開催準備

２．横浜市都市整備局の「地域まちづくりグループ」登録を行うことを決めた

コーディネーターの派遣、活動費の助成などの支援を受けられる

事務局 
● 月 磯子区安全・安心まちづくり推進協議会 
● 月 磯子区防犯協会総会

● 火 平成 年度 第 回 区社協助成金等 運営・配分委員会

● 火 平成 年度 「市民防災の日」磯子区推進委員会

● 火 横浜市町内会連合会 定例会

● 水 平成 年度 磯子区環境行動推進本部総会

● 月 磯子区連合町内会長会 定例会

● 木 平成 年度 磯子区地域防災拠点運営委員会連絡協議会

● 土 定例役員会

● 火 第 回評議委員会

● 木 磯子区暴力団排除推進協議会総会・懇親会

汐見台地区民生委員・児童委員協議会及び主任児童委員連絡会  
● 水 磯子区民生委員・児童委員協議会広報委員会

● 木 福祉実行委員会

● 金 中高年の健康づくり体操

● 土 集合住宅における救命・救急・救出法講習会

● 土 夏祭り実行委員会

● 火 汐見台地区民生委員・児童委員協議会定例会

● 火 同 研修委員会

● 木 うたの広場

● 金 いそごあかちゃん教室

● 金 横浜市民生委員・児童委員協議会地区会長研修会

● 土 汐見台地区民生委員・児童委員協議会

● 日 ふれあい寄席

● 月 主任児童委員施設訪問研修会

● 火 主任児童委員連絡会

● 金 中高年の健康づくり体操

● 土 自治会連合会役員会

● 日 ～ 日 月 磯子区民生委員・児童委員協議会会長研修会

● 水 赤ちゃん訪問連絡会

スポーツ推進委員連絡協議会 
● 日 春季スポーツ研修会

● 火 正副会長会議

● 木 少年成人スポーツ部会

地域の活動予定

● 火 汐見台小学校スクールゾーン対策協議会 ： ～

● 土 第 回夏まつり実行委員会 ： 〜

● 日 平成 年度磯子消防団消防操法訓練会 ： 〜

● 木 横浜市町内会連合会 定例会 ～

● 土 第 回健民祭実行委員会 ： 〜

● 火 磯子区連合町内会長会 ： ～

● 土 役員会 ･ 会議室 ～ 自治会長会議 扇の間 ～

● 金）第 回ボランティアセンター運営委員会 ～

☆夜間歩き防犯パトロールのご協力へのお願い

毎月第 ・第 土 福祉センター 時 分集合

７月度夜間歩き防犯パトロール当番自治会は下記のとおりです。ご協力お願い致し

ます。どなたでも参加できます。 中学生以上 ※配付しました当番表参照

★７月１４日 土

１丁目 ― 磯子第６～９荘、第８住宅、磯子汐見台ヒルズ

２丁目 ― 汐見台デュープレックス、１４－１、第１１分譲

３丁目 ― 汐見会、もみじ会、ヴェルデマーレ横濱汐見台

★７月２８日 土

１丁目 ― グランドステージ磯子、ゼネラル分譲、鹿島建設社宅・寮

２丁目 ― 屏風ヶ浦住宅第一、最南端自治会、屏風ヶ浦第二

３丁目 ― 汐見台３丁目自治会、松風会 第７分譲 、

マイキャッスル汐見台

副会長
地域環境委員会

（まちづくり特別委員会）

森 三樹

副会長
（民生委員・児童委員協議会）
（スイッチＯＮ磯子

汐見台地区推進委員会）

屋代 昭治

事務局長
コミュニケーション委員会

行事委員会

関口 ヒロ子

地域環境委員会

（まちづくり特別委員会）

飯塚 昇

地域環境委員会

（まちづくり特別委員会）

南方 良弘

地域連絡協議委員会

桑原 昭一

地域連絡協議委員会

（まちづくり特別委員会）

小野 道博

地域連絡協議委員会

内藤 明子

子どもはぐくみ委員会

屋代 かをり

子どもはぐくみ委員会

水落 公美

行事委員会

富永 伸吾

行事委員会

（スポーツ推進連絡協議会）

山本 修

監　事

小林　正和



    

◆ ◆ ◆ 議  事◆ ◆ ◆ 

１．【第１号議案】 平成２９年度活動報告     ２．【第２・３号議案】 平成２９年度決算報告・監査報告     

３．【第４号議案】 平成３０年度活動計画（案）  ４． 【第５号議案】   平成３０年度予算（案）    

５．その他 

     

 

 

 

 

 

 

 

《ホタル》 

                  

 

 

《カワニナ》

《人形劇アンパンマン》

《AED を使って心肺蘇生法》 《毛布を使って簡易担架の作り方》

《レスキューシートを使い階段
　  からケガ人や病人の運び方》

ため各戸配付から回覧に変更する。』子どもはぐくみ委員会（屋代かをり）からは『汐

見台地区子ども会連絡協議会は部会から移行し汐見台自治会連合会子ども会になり青

少年育成協議会の区補助金から支出する。』旨の補足説明がありました。【第４号議案】

【第５号議案】は拍手で一括承認され３０年度活動計画・予算となりました。【その他】

では３５年前に発足し、人形制作や公演活動は地域に根付き、その頃子どもだった子

達がパパやママとなり親から子へと引き継がれ、親しまれた

『お母さんの人形劇きゃろっと』（連合会部会登録）が幕を下ろす事になり、代表の古賀房

代さんより部会への援助とご協力を頂いた連合会、そしてご支援を頂き育てられた地域の

皆さんに感謝とお礼の言葉がありました。議長団解任の後、屋代昭治副会長より「安全で

安心なまちを作るよう連合会役員一同真剣に取り組んで行きたい。自治会長さんのご理解

とご協力を賜りたい。」また、長時間にわたる審議に感謝する閉会の挨拶で平成３０年度汐

見台自治会連合会定期総会は無事に終了致しました。 （コミュニケーション委員会 関口 ヒロ子）

森副会長の開会の挨拶に続いて岡会長より挨拶。「本日は土曜日の貴重なお時間の中、

自治会長さんをはじめ、磯子区社会福祉協議会、屏風ヶ浦地域ケアプラザ、行政部会、

部会の方のご出席をありがとうございます。年に一回の定期総会です。前半は昨年の

定期総会で信任頂きました予算内でどのような活動をしたかという決算の確認です。

厳しい目でご審議頂ければと思いますのでよろしくお願い致します。現在、汐見台は

５３自治会、人口９０６０人です。昨年８月の統計で、磯子区の中の高齢化率は４６％で、４人に１人が６５歳以上で

あり横浜市の中では磯子区は第７位の高齢化率となっています。汐見台１丁目はこの平均値、２丁目は新しいマンショ

ンや独身寮もあり若く、３丁目は平均値を大幅に上回っていますが平均すれば磯子区の中で汐見台は一番若い街にな

ります。昨年は汐見台の中は大きな出来事も無く平穏無事に終わりました。夜

間青色回転灯装備車によるパトロール、徒歩パトロール、エコパトロールのおか

げで犯罪者が手を出しづらいのではと思っています。防災に関しても無火災７年

を達成、磯子区では初、横浜市で２例目で住民の皆様の意識が大きな力に感謝

致します。地域の中で大きな事は、汐見台小学校の建替えです。昨年１２月より

横浜市教育委員会と共に検討委員会が始まり、これから基本設計に入り、仮校

舎も建ち汐見台小学校は生まれ変わり、平成３３年完成予定です。また３丁目

の荏原製作所跡地に今年１０月から工事開始となり１３２世帯の新しいマンションが建ちます。３０年度は汐見台の中

で動きが出てきています。街づくりを考える中、各委員会がやってきた成果です。活動報告、決算を厳しい目でご審

議を宜しくお願い致します。」ここから議事に入り（詳細については、自治会回覧しました保存版３５５号自治会連合

会だより総会資料をご覧下さい。）各委員会委員長より報告があり【第１号議案】２９年度活動報告は拍手で承認さ

れました。次に【第２・３号議案】２９年度決算報告は会計（廣山）より『２９年度は毎日、毎月決算を合わせると

いう考えの基、毎月の定例役員会で決算を合わせてきた。１年間通して収入、支出は現金主義にし、連合会、福祉

実行委員会、スイッチＯＮ磯子汐見台地区推進委員会と会計が一緒になっていたものをそれぞれに分けた。』と説明

があり【第２・３号議案】２９年度決算・監査報告は拍手で承認されました。続いて退任役員８名の紹介があり、代

表して伊藤憲太郎さん（電源開発汐見台社宅）から退任の挨拶がありました。休憩後、新役員の紹介と挨拶に続い

て３０年度について岡会長より再度挨拶がありました。「新役員２２名で平成３０年度はスタートします。後半は平成

30年度の活動計画です。汐見台が昭和３６年に開発され、今年で約５７年になります。当時は神奈川県住宅供給公

社でつくった街で、用途制限と（高さ容積率・建ぺい率）の２つの条件に基づいているのは横浜市の中で汐見台だけ

です。それによって新しいマンションの

平米数が広いのも１団地における戸数が

決まっているからです。当時のコンセプ

トとして汐見台小学校を中心に散歩に丁

度良く、信号が少ない街だった。５７年

余り経ち、住民アンケート結果によると

１番多い声が坂、階段が多いという事、

２番目に商店街の活性化、３番目にバス便が少ないとの声があった。汐見台に長く住んで行くためにどう改善して行

くか環境に対しても、ソフト面に対しても皆様のご意見を聞きながら予算を使って行きたい。幼稚園３園についても

建替えがほぼ決まっている。これまでを振り返りながら新しい時代に向けての考え方を主張しながらやって行きたい。

６月のコスモスミーティングでは汐見台への要望をテーマにするので自治会長の皆様の考えをいただければと思いま

す。」次に【第４号議案】３０年度活動計画（案）について各委員長より発表されました。地域環境委員会（飯塚）か

らは『ファイバーリサイクル事業は従来環境事進委員会（行政部会）がやっていたが今年度より地域環境委員会の中

で行う事業になった。』コミュニケーション委員会（関口）からは『連合会だよりは8月（３５８号）から経費削減の
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　６月９日（土）、汐見台会館にてスイッチON磯子

汐見台地区推進委員会主催の講演会があり、一般の

方、スタッフを含めて４７名が参加しました。例年通

り磯子消防署職員の方々による人形やAEDを使った

心肺蘇生法や毛布を使用して簡易担架を作りケガ人

や病人の運び方等の講習を受け実践練習をした。興味深かったのは、ある大型団地の防

災組織づくりや昼・夜行なう避難訓練、住民同士の交流を通し顔の見える関係づくりを

進めている映像だった。私達の住む汐見台にも充分参考になるものだろう。今後30年

以内に起こると予想されている大地震に備え、近隣の人々がお互いに関心を持ち合い共

助の関係を築きたいものだ。住民の集まる健民祭や運動会などの競技にその要素を取り

入れたり、商店街広場で炊き出しやもちつき、救命、避難の心得などを交えたり“防災

まつり“など大人も子どもも興味を持って参加出来るイベントを開催することも救命につ

ながる取組のひとつになるのではないかと思った一日だった。 （スイッチON磯子汐見台地区推進委員会　押山 佐和子）

　６月9日（土）恒例のホタル観賞会が久良岐公園にて行われました。7時

過ぎには、300名近くの人々が管理事務所前に集まりました。お一人で、友

達連れ、そして圧倒的に多いのが家族連れです。簡単な説明と諸注意、ホタ

ルの幼虫のえさとなるカワニナの紹介の後、みんなでホタルが出る場所に移

動。今年は暑い日が続いた影響か、６月初めから出てきていたようです。公

園では、この時期にはホタルが出る場所近くの外灯を切って下さっているの

で、かすかなホタルの光でも、あちこちで舞っている様子がはっきりと見えました。ほとん

どの方がきちんとルールを守って観賞してくださりありがとうございました。満足した表情

で家路についている方が大勢いて、今年も良い観賞会となりました。この貴重なホタルがこ

れからも毎年出てくれる事を願っています。　　　　　　（子どもはぐくみ委員会　屋代　かをり）


